

Noticias agencias

8.000 Personas mayores de 65 años de Baleares viven en soledad

27-11-2011 / 10:50 h

Palma, 27 nov (EFE).- Entre 7.500 y 8.000 personas mayores de 65 años de Baleares viven en situación de absoluta soledad, una cifra que corresponde al 32,5 % de este colectivo, según datos que recoge la memoria de 2010 del Consell Econòmic i Social de Baleares.

Por islas, el 36,7 % de las personas mayores de 65 años de Formentera viven sin nadie que las acompañe, el 31,9 % en el caso de Menorca, el 30,6 % en Ibiza y el 28,4 % en Mallorca.

Según este informe, el 16,5 % de las personas mayores de 65 años no tiene ninguna o casi ninguna relación con sus familias, mientras que un 22,5 % no mantiene ninguna relación de amistad.

La causa se debe al aumento de la esperanza de vida y a la reducción del número de personas que viven en los hogares del archipiélago.

En el caso de Mallorca, el mayor porcentaje de personas mayores que viven sin compañía de nadie se sitúa en el sur de la isla con el 34,7 %.

Del 32,5 % de las personas mayores que viven solas, un 64,1 % son mujeres y un 35,8 % son hombres.

Otro de los asuntos que se analizan son las pensiones. Este informe concluye que históricamente Baleares tiene una mayor proporción de pensiones contributivas del Estado de todo tipo, de jubilación, viudedad, invalidez y supervivencia.

El importe de las pensiones contributivas más habitual se sitúa entre los 500 y los 1.000 euros mensuales y el 45,3 % de los hogares de Baleares tiene alguna pensión contributiva de este valor.

Por otra parte, el importe más frecuente de las pensiones no contributivas se sitúa entre los 250 y los 500 euros mensuales.

Un 53,9 % de los hogares de Baleares recibe alguna prestación no contributiva para mayores de 65 años o menores con una discapacidad del 65 % o más.

Este tipo de prestaciones no contributivas son de "baja intensidad" y se conceden a hogares de ingresos bajos tras la comprobación de los recursos.

Estas ayudas son mecanismos de garantía de mínimos para personas que no han tenido una trayectoria estable en el mercado laboral formal, a pesar de que su protección es limitada.

Las prestaciones más frecuentes son las no contributivas y las rentas mínimas, que garantizan un nivel de renta inferior al salario mínimo interprofesional y del umbral de la pobreza.

La relación de las personas que reciben alguna prestación no contributiva según la encuesta modular es del 5,8 % y, según los datos de la Seguridad Social, dan una cobertura al 5,1 % de la población de 65 años y más. Se trata en total de 7.655 pensiones no contributivas. EFE

Twitter 0

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Baleares](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)

[Galicia](#)

[La Rioja](#)